

La charte en feuilleton - Episode 2 – Le coeur de la charte

Article 2 : Google Groupe Landrevillage et Dharma :

Chacun utilise cet espace comme un entraînement à la mise en oeuvre du Dharma, dans un esprit de soutien mutuel, de bienveillance et d'éthique en lien avec ce qu'il a compris des enseignements.

Il nous semble que cet article constitue vraiment le cœur de la charte. Parce que sans le Dharma il n'y aurait pas Dhagpo et sans Dhagpo, Landrevillage et son GG non plus. Alors comment pourrait être vécue la communication sur cet espace du GG autrement que selon les principes du Dharma, soutien mutuel, bienveillance et éthique ? Mais bon nous savons tous qu'en théorie c'est facile, mais dans les rapports concrets avec les autres, ça l'est beaucoup moins. Pourquoi ne pas utiliser ce GG, à part sa fonction de lieu d'échanges et d'infos diverses, comme lieu d'un apprentissage vivant dans les valeurs citées plus haut ?

Et comme l'exprime Karmapa, nos actes, mots et pensées peuvent avoir un grand impact sur le monde autour de nous.

On peut lire dans le **Recueil de conseils transmis sur les réseaux sociaux** de Sa Sainteté le 17ème Karmapa Thayé Dorjé :

« La première étape est de reconnaître que, tous, nous influençons les personnes qui nous entourent par nos pensées, nos mots et nos actes. Ces personnes en influenceront d'autres, par leurs pensées, leurs mots et leurs actes. Ces rencontres et influences personnelles sont amplifiées dans les communautés, sur les réseaux sociaux, jusqu'à ce que très rapidement des millions de personnes soient touchées d'une manière ou d'une autre. La première étape est donc de reconnaître que, dans la société actuelle, nous avons tous le pouvoir d'être un ambassadeur de paix globale, à travers les personnes qui nous sont les plus proches. Je pense immédiatement à ma famille et à mes étudiants. » (Rabsel éditions)

Amicalement à tous et à toutes
L'équipe du GMF